

令和3年10月23日市議会サポーターとの意見交換会 質問に対する回答

参加者の質問	回答
<p>・スマートインターチェンジ整備費等に対する質問。</p>	<p>・令和4年度に設置個所と接続道路を選定し、令和5年度以降の事業については、事業費が未確定である。</p> <p>・財源負担については、岩倉市と一宮市の共同事業として、今後負担割合の協議などを進めていく。国からの補助金は、新規事業化が決定した以降の事業について交付される見込みである。</p>
<p>・桜通線の完成案内板の位置をもっと目立つところに設置できないか。</p>	<p>・現時点では令和4年4月以降の工事着手のタイミングで看板の移動は考えている。</p> <p>・土地買収の交渉中でまだ合意に至っていない土地（西側）もあるため、駅の近くでの桜通線のPRは交渉中の地主への圧力となりかねないので現在のところ大々的にPRは考えていない。慎重に交渉を進めることを優先したい。</p>
<p>・さくら祭りでライトアップしている周辺の電柱を地中化できないか。</p>	<p>・地中化においては中部電力・NTTとの協議会での承認が必要であり、景観だけでは承認されることはない。（景観条例などがある自治体は例外）桜通線の地中化については、商業地域であること、車の交通量があることから承認が下り実現した。市としては、既存の道路の地中化は不可能と考えており、今後新たな面整備や線整備のタイミングで地中化を検討したいと考えている。</p>
<p>・市民の声について、差出先から次に行く前の段階で削除されていることがある。</p>	<p>・市民の声について途中で削除されることはない。回答が必要な場合は、確認項目の記載が必要である。</p>
<p>・さくらの家での入浴の改善に関する質問。</p>	<p>・コロナ感染症対策として入浴の回数を分けて、1回につき5人までの入浴としていた。</p> <p>・感染が拡大し緊急事態宣言発令中は、より多くの人に利用してもらうため、前日入浴した人が入れないという制限を行っていた</p>

	<p>が、現在は行っていない。</p>
<p>・ユーチューブの議会録画視聴画面から質問の内容へのリンク先で、質問の詳しい内容を表示できないか。また、動画が長いので見やすさが欲しい。</p>	<p>・質問の詳しい内容については、通告要旨へのリンクを掲載している。動画の長さについては、本会議の初日、議案質疑、最終日は議案の区切り、議事日程等で分けており、時間の長さはバラバラ。また、一般質問は令和3年9月定例会から質問項目ごとに区切るようにしている。見やすい動画、ページづくりについては、今後も検討を続ける。</p>
<p>・ホームページで資料や議会の流れが分かるページはできないか。</p>	<p>・資料として、議案については、初日終了後（上程後）ホームページに掲載している。流れについては「こどもページ」に簡単な流れを掲載する予定。</p>